



**CARLTON GROUP**

**12 Pièces**

**800 m<sup>2</sup>**

**Réf. 15142**

**49 950 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

La Villa « Saint-Tryphon », édifée en 1892, joyau de l'ère Belle Époque, se trouve dans le domaine privé du Cap Martin. Nichée au cœur d'un parc luxuriant de plus d'un hectare, orné de plantes rares et parfumées, ainsi que d'arbres séculaires surplombant la mer, la demeure est dotée d'une piscine chauffée de 14 mètres qui se fond harmonieusement avec les eaux cristallines de la Méditerranée. Elle offre une vue imprenable sur la Méditerranée et Monaco. Récemment rénovée avec un luxe raffiné, la Villa Saint-Tryphon a été restaurée en préservant scrupuleusement son histoire fascinante. Le ...

The Villa "Saint-Tryphon," built in 1892 and a jewel of the Belle Époque era, is located within the Private Estate of Cap Martin. Nestled in the heart of a lush park spanning over one hectare, adorned with rare and fragrant plants as well as ancient trees overlooking the sea, the mansion features a 14-meter heated pool that blends seamlessly with the crystalline waters of the Mediterranean. It boasts breathtaking views of the Mediterranean and Monaco. Recently renovated with refined luxury, the Villa Saint-Tryphon has been restored while meticulously preserving its fascinating history. The ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

